

**Amazone**

## **Neuer Werkbeauftragter in Nord-Ost Niedersachsen**

Maximilian Homann unterstützt seit Dezember das Außendienstteam von Amazone



© Amazone

Der neue Werkbeauftragte Maximilian Homann ist seit 2019 für die Amazone Gruppe tätig.

Seit dem 1. Dezember 2021 ist Maximilian Homann im Nord-Osten Niedersachsens als neuer Werkbeauftragter für die Amazonen-Werke unterwegs. Der 32-Jährige übernimmt damit die Außendiensttätigkeit von Axel Marquardt, der das Unternehmen auf eigenen Wunsch Ende November 2021 verlassen hat.

Homann ist bereits seit 2019 für die Amazone Gruppe tätig. Der studierte Agrarwissenschaftler war zuletzt als Produktmanager für die Pflanzenschutztechnik im Stammwerk Gaste beschäftigt. Zudem verfügt der auf einem landwirtschaftlichen Betrieb aufgewachsene und als Betriebsleiter tätig gewesene Branchenkenner über fundierte Kenntnisse im modernen Pflanzenbau.